

DNArélsè

DERNIERES NOUVELLES D'ERNOLSHEIM

09 juin 2025

INAUGURATION des VESTIAIRES

Une belle et attendue manifestation a eu lieu ce dimanche au stade du Frohnberg.

Belle, parce qu'elle a rassemblé des élus nationaux et locaux, les forces vives du village, le comité, les joueurs du FCE, ainsi que de nombreux amis sportifs. (*)

Attendue parce que les anciens vestiaires n'étaient plus aux normes avec l'évolution de la pratique du football. (football féminin, équipes de jeunes, nouvelles normes etc..).

Après la cérémonie du coupé de ruban, le maire Alfred INGWEILER entouré des deux adjoints et de conseillers municipaux a retracé l'historique du projet et particulièrement le long et tortilleux chemin parcouru pour arriver à le financer. Il a salué la contribution de la CeA, de la Région Grand Est et de la LAFA grâce à des dispositifs simples et transparents tout le contraire du dispositif de financement de l'ETAT (DETR) pour lequel il a dû renouveler la demande trois fois !

Le projet qui avait comme objectifs de rénover et de mettre aux normes les anciens vestiaires et de créer de nouvelles surfaces (2 vestiaires, 2 douches et 2 vestiaires pour les arbitres), aura couté **363 000 €**. **100 000 €** ont été financés par la CeA, **83 107 €** par la Région GRAND EST, **20 000 €** par la LAFA et **40 000 €** par l'ETAT soit un financement total de **67 %**.

Le président du FCE Benoit WOLFF a vivement remercié la municipalité pour cet investissement gage de développement du football, rappelant que l'Alliance du Trèfle (*) dispose d'un potentiel de 200 jeunes dont une soixantaine de filles.

Les autres intervenants n'ont pas tari d'éloge sur la conception et la réalisation du projet. Qui sur l'importance du respect des normes, qui sur l'importance de la pratique du sport par les jeunes. Ils ont tous été d'accord sur un point : les meilleures décisions sont celles prises localement, avec des gens du terrain et qui connaissent le terrain.

Et qui connait le mieux le terrain ? Les communes, heureusement !

(*) Etaient présents : Le ministre, député Patrick HETZEL, le sénateur André REICHHARDT, la conseillère régionale Huguette ZELLER, le conseiller d'Alsace JClaude BUFFAT, le président de la comcom du pays de Saverne Dominique MULLER, Marc Haehnel et Mme SHOETTEL de la LAFA, Anne BACH CASPARD architecte, les maires de Steinbourg, Schwenheim et Reutenbourg, les présidents, vice-présidents des associations locales, René Baltzli et Jean CLAUSS anciens présidents du FCE

(*) entente Dossenheim, Waldolwisheim, Schwenheim et Ernolsheim







A.I.